



BRK-Präsident Theo Zellner und Rettungsdienstleiter Michael Daiminger freuten sich mit fünf Mitarbeitern über die Auszeichnung.

Foto: BRK

BRK zeichnet treue Mitarbeiter aus

Präsident Theo Zellner überreicht Urkunden bei Feierstunde im Kloster Scheyern

Cham. (kap) Der Präsident des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK), Theo Zellner, hat mehr als 250 hauptamtliche Mitarbeiter des Roten Kreuzes aus ganz Bayern im Rahmen einer Feierstunde im Kloster Scheyern für 40 und 25 Jahre in Diensten des BRK geehrt. Darunter waren auch fünf Personen aus dem Kreisverband Cham.

Der BRK-Präsident verwies darauf, dass die Menschen stets im

Mittelpunkt der Arbeit des Bayerischen Roten Kreuzes stehen. „Mit rund 26 000 hauptamtlichen Mitarbeitenden ist das BRK ein sehr großer und verlässlicher Arbeitgeber in Bayern“, sagte Zellner. „25 Jahre Betriebszugehörigkeit ist in unserem Verband keine Seltenheit, das zeugt von Zuverlässigkeit und Beständigkeit auf beiden Seiten. Diese Verbundenheit trägt wesentlich zu einem sicheren und sozialen Frei-

staat bei“, unterstrich er und verwies darauf, dass auch der Kreisverband Cham, dessen Vorsitzender er seit vielen Jahren ist, mittlerweile mehr als 600 hauptamtliche Mitarbeiter in den verschiedensten Bereichen vorweisen könne und zu den größten Arbeitgebern der Region zähle. Vom BRK-Kreisverband wurden Andreas Leitermann, Leiter des Seniorenheims Bad Kötzting, die Rettungssanitäter Karl Mühl-

bauer, Rudolf Stelzl und Andreas Urban sowie die Pflegekraft Erika Fischer vom Seniorenheim Waldmünchen für 25-jährige Treue geehrt.

Nicht anwesend sein konnte Harald Dobler, der ebenfalls schon 25 Jahre beim BRK beschäftigt ist. Die Geehrten begleitete Rettungsdienstleiter und stellvertretender Kreisgeschäftsführer Michael Daiminger bei der Feierstunde.